

Gülcan: „Ich fühle mich wie Rapunzel!“



Gülcan Kamps und Friseur Detlef Purrmann im Salon „Coiffeur Gerd Haefs“ an der Pempelforter Straße.

Fotos: Nicole Gehring

Für ihren bisher größten Werbevertrag ließ sie sich bei Pempelforter Friseur neu stylen

Was für eine Haarpracht! „Ich fühle mich wie Rapunzel!“, schwärmte **Gülcan Kamps** (34), nachdem sie den Salon von Biosthetique-Coiffeur Gerd Haefs an der Pempelforter Straße verlassen hatte.

Hier ließ sich die Moderatorin ihre Haare verlängern. Friseur **Detlef Purrmann** arbeitete in mehreren Stunden „Great Length“-Extensions bei ihr ein. „Meine Haare sind zurzeit sehr lang, aber das ist ein Beauty-Special, das ich mir jetzt wegen eines anstehenden Werbe-drehs gegönnt habe. Für den Dreh der Spots und für verschiedene Shootings, wo oft Windmaschinen zum Einsatz kommen, ist das die beste Lösung.“

Zumal ihre Haarfarbe jetzt auch wieder etwas heller ist. „Blond und hellbraun gemischt, schön hell – da bekomme ich bei den eisigen Temperaturen in der dunklen Jahreszeit ein wunderbares Sommerfeeling!“ Über den Werbevertrag freut sich die schöne Moderatorin riesig. „Ein tolles Werbekonzept. Es freut mich, dies zu unterstützen und dabei zu sein! Der Werbepartner ist ein großer Energieanbieter.“

Gülcan Kamps ist derzeit viel

unterwegs, ist wieder glücklich zurück im Business-Leben. „Ich arbeite viel in Düsseldorf, Berlin und München, das sind meine drei Medienstationen. Ich genieße diese Abwechslung, freue mich aber auch immer wieder, an unserem schönen Düsseldorfer Heimatflughafen anzukommen.“

Weihnachten feiert sie mit ihrem Mann **Sebastian** und der Familie zu Hause in Düsseldorf. „Ich bin ein großer Weihnachtstage-Fan. Alles ist deko-

riert. Und ich freue mich, ein paar ruhige Tage mit der Familie zu verbringen. Besinnlich, ganz traditionell. Selbst gebrannte Mandeln sind meine Spezialität! Himmlisch, dann duftet es zu Hause wie auf dem Weihnachtsmarkt. Natürlich werde ich ein schönes Weihnachtsmenü kochen. Da lasse ich mir jedes Jahr etwas Neues einfallen.“ Und welches Geschenk wünscht sie sich? „Glück, Gesundheit und Liebe für meine Familie!“

